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Zitat von Altmeister 

Also jetzt mal ernsthaft, unabhängig von Bornemanns letzter Transferperiode, seine
guten Transfers sind doch an einer Hand abzuzählen. Leistungsträger im Aufstiegsjahr
waren Leute wie Leibold, Behrens, Margreitter oder Möhwald, die v.a. noch von
Wolf/Bader geholt worden waren. Gerade für einen Schlüsselspieler wie Möhwald hat er
erst trotz längeren Wissens um den Abgang nicht geschafft, Ersatz zu holen. Auf
Valentini, Ewerton oder Mathenia wäre man auch ohne viel Fantasie gekommen. Das
sind doch Ammenmärchen, jetzt die einfallslose Transferpolitik der gesamten
Bornemann-Jahre (Stieber, Stefaniak & Co.) mit dem großen Sparplan und der
Bonussaison zu erklären.

Die gestandenen Spieler waren bis zu einem gewissen Grad schon in Ordnung bis sehr gut.
Zweck heiligt die Mittel und dann passt so ein Werner auch Mal, wenn man aufsteigt.

Aber junges Talent kam leider gar nicht (deswegen weiß ich auch nicht warum wir mit ihm diese
Saison besser dastehen sollten) und die Möhwald-Nummer...
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